



Presentación de la 57 edición del Rallye Ourense Recalvi

El Centro Cultural Marcos Valcárcel acogió este miércoles por la mañana la presentación de la edición número **57 del Rally de Ourense**, que tendrá lugar los días **14 y 15 de junio**.

Entre los diferentes asistentes hemos contado con la presencia de Luis Menor, presidente de la Excm. Diputación de Ourense, Aníbal Pereira, Teniente Alcalde de Ourense, Manuel Aviñó, Presidente de la Real Federación Española de Automovilismo y Vicepresidente de la FIA; Manuel Pardo, Delegado Territorial de la Xunta de Galicia en Ourense, Antonio Troitiño, presidente de la FGA, Mauro Outeiriño, gerente de la Región, Javier Barja, Capitán del subsector de tráfico de la Guardia Civil; Marisol Novoa presidenta de la CEO; Juan Manuel López gerente de Tar; José Luis González alcalde Amoeiro y Jano Fraga, presidente de la Escudería Ourense.

Este evento, parte del Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER), contará con 473,83 kilómetros de recorrido total, de los cuales 159,48 kilómetros son tramos cronometrados. La competencia comenzará el viernes por la tarde con el tramo de Barbadás, y se desarrollará a través de varios municipios, incluyendo Taboadela, A Merca, Celanova, Amoeiro, Cartelle, y Castrelo de Miño. Una de las novedades destacadas de esta edición es la ausencia del tramo urbano, una característica que había sido parte del rally en los últimos dos años. Además, el centro de asistencia estará ubicado en Expourense y el parque cerrado será en el Parque de San Lázaro.

Es una parte destacada del campeonato regional y ha atraído a numerosos equipos y aficionados. Una cita que cada año reúne a miles de personas en las cunetas de la provincia y por la que pasan los mejores pilotos del país.

El equipo de Relaciones con la Prensa.